

HADLER

Ladenbeleuchtung  
Store lighting  
VooStore

Luxsystem®

---

## VOOSTORE

**Bauherr** Property owner  
Müjdeci GmbH

**Architekt** Architect  
Intern

**Lichtplanung** Light planning  
kleinoffice

**Ort** Location  
Berlin

**Leuchtentyp** Luminaire type  
SL 20.3 LED



### **Minimalistische Inszenierung mit modernen LED Pendelleuchten von Luxsystem**

„Es ist uns wichtig, unsere Kreuzberger Identität wieder stärker in den Fokus zu rücken und mit der Nachbarschaft zu connecten“, erklären die Voo-Gründer Yasin Müjdeci und Thibaud Guyonnet zur Wiedereröffnung des „Compact Market“. Die Idee: Hier werden auf 85m<sup>2</sup> sowohl Basics verkauft als auch reduzierte Menswear und Womenswear aus dem Voo-Store. Dazu zählen Designer- und Contemporary-Labels wie etwa Acne Studios, Dries van Noten, Jil Sander, Marni und Prada. Das Shop-Design wurde inhouse entwickelt und gemeinsam mit Architektin Bilge Kalfa umgesetzt. Es soll der 150-jährigen Geschichte des Retail-Standorts Tribut zollen und ihm gleichzeitig neues Leben einhauchen. So treffen auf einen leuchtend blauen Boden minimalistische, cleane Details wie metallene Regalböden und Kleiderstangen. Für einen natürlichen Touch sorgen hölzerne Giebelbalken, Tische und eine Sitzbank des Schweizer Architekten Pierre Jeanneret. Für die passende Beleuchtung wurden die minimalistischen SL 20.3 Pendelleuchten von Luxsystem ausgewählt. Die sehr schlanke, vielseitige LED-Produktfamilie der 20.3 besteht aus Pendel-, Anbau- und Einbauleuchten.

### **Pendelleuchten ein Hingucker**

„Die schmale Pendelleuchte vereint für uns Energieeffizienz durch modernste LED-Technologie und hat einfach ein sehr modernes Erscheinungsbild – ein echter Hingucker, wenn die Gäste in den Laden kommen“, so der Geschäftsführer Yasin Müjdeci über die Beweggründe, warum die Auswahl auf diese Leuchte von Luxsystem fiel.

### **Minimalistic, creatively arranged, commercial space featuring elegant Luxsystem LED pendant luminaires.**

“It is important for us to distinguish our Kreuzberg identity and provide it with renewed focus that exemplifies our increased connection to our neighbourhood” explains Voo founders Yasin Müjdeci and Thibaud Guyonnet at the re-opening of the “Compact Market”. Quite scaled back, the Voo Store uses just 85m<sup>2</sup> of commercial space for both high fashion basics, men’s wear and women’s wear. Included are designer and contemporary labels such as Acne Studios, Dries van Noten, Jil Sander, Marni, and Prada. The shop design was developed in-house in close cooperation with architect Bilge Kalfa. The idea behind the design is to pay tribute to the location’s 150-year old history of supporting traditional retailing while breathing new life into the area at the same time. Bright blue floors are combined with minimalistic and clean details such as metal rainbows and clothing racks. Swiss architect Pierre Jeanneret added wooden beams, tables, and a bench to give the shop a more natural flair. Perfectly matching lighting was needed and the versatile minimalist SL 20.3 pendant luminaires by Luxsystem were chosen for the task. Very sleek and elegant the Luxsystem SL 20.3 LED modules are available as wall-mounted, surface-mounted, and pendant luminaires.

### **Pendant luminaires as an eye-catcher**

According to business manager Yasin Müjdeci, “for us, this sleek pendant luminaire perfectly combines energy efficiency with state-of-the-art LED technologies. It simply looks very modern – a real eye-catcher that is noticed by our clientele when they visit the shop.”







CTOIE







**HADLER GmbH**

Fritzlärer Straße 19

34587 Felsberg-Neuenbrunslar

Tel.: +49 5662 9399-0

Fax: +49 5662 9399-29

E-Mail: [info@hadler-gmbh.de](mailto:info@hadler-gmbh.de)

Internet: [www.luxsystem.com](http://www.luxsystem.com)

**Luxsystem**<sup>®</sup>